

留学生の声エッセイ

経営学部 Barbara, Pluta バルバラ・プルタ

私の日本の留学

ポーランドから来ました、ワルシャワ大学の応用言語学部に所属するバルバラ・プルタです。実は子供の頃から日本語を学びたいと思っており、その夢が城西大学での留学によって叶えられたことは本当に嬉しいことです。日本語を学びたいと思ったきっかけは、11歳の時に『NARUTO』を見たことです。アニメが好きでしたが、その中で使われている言語が非常に美しいと感じ、将来的にこれを学びたいと強く思いました。音楽が大好きで、言語の響きが重要だと感じたため、日本語を学ぶことにしました。私は世界の言語の中で日本語の響きが最も美しいと考えています。

日本に来てからわずか三か月しか経っていませんが、多くの興味深い経験を積むことができました。城西大学の JIST のメンバーと仲良くなり、日本での生活がさらに楽しくなりました。皆さんはとても親切で、毎日一緒に 23 号館で食事を楽しんでいます。大学以外でも様々な面白いイベントやパーティーがあります。皆と親くなったので、一緒に外出したり飲み会をしたり、日常生活について語り合ったりしています。城西大学のキャンパスは広く、多彩な美味しい食べ物が手に入るの、皆と一緒に新しい料理を毎日楽しむことができます。



初めて着物を着た日

ワルシャワ大学の日本語の授業はもちろん全て日本語で行われますが、日本の大学での授業は異なる経験だと感じます。城西大学では日本語の授業だけでなく、他の科目も日本語で行われているため、非常に嬉しいです。これまで経験したことがなかったので、時折大変なこともあります。私の目標は日本語スキルを向上させることなので、このような挑戦を楽しんでいます。



私の一番好きな科目は日本語の授業であり、やはりゼミも同様です。先生方もとても親切で、ゼミのメンバーとも友達になったので、非常に嬉しいです。

天龍寺

一般的に遊ぶときは池袋や新宿に行きますが、最近は京都へ旅行に行きました！とても楽しかったです。なぜならたくさんの神社やお寺を訪れたからです。金閣寺、銀閣寺、天龍寺、龍安寺、南禅寺、伏見稲荷神社、清水寺など。ポーランドで日本語を学んでいたとき、先生方がいつもその場所について話していて、ぜひ見たいと思っていましたが、その時は留学ができるかどうか分かりませんでした。今年、その場所に行けたことは本当に夢が叶ったことです。また、たくさんのお寺や神社から御朱印もいただけたので、とても嬉しいです！京都では初めておでんも食べました。本当に美味しかったです！京都はとても楽しく、できればいつか再訪したいと思っています。



京都のレストラン美味しい



好きなところー伏見稲荷神社



初めての清水寺の経験